

ALIMENTACIÓN Y SOSTENIBILIDAD

Ediciones
Especiales 

BANCO DE ALIMENTOS BIOBÍO SOLIDARIO

Una labor que beneficia a las personas vulnerables de la Región

En el estacionamiento de la Vega Monumental, se encuentra ubicado el Banco de Alimentos Biobío Solidario, entidad que se ha transformado en un importante aporte para organizaciones sociales de la Región. La red ha registrado un importante crecimiento y ya beneficia a 31 mil personas en situación de vulnerabilidad social.

Durante el año 2013, bajo el alero de la Red de Alimentos, nació en la Región el Banco de Alimentos, institución destinada a rescatar alimentos para entregarlos a organizaciones sociales.

Tras 3 años de trabajo incansable de parte del equipo que comenzó con la iniciativa, en 2016 la organización se independizó y obtuvo su personalidad jurídica propia que de paso, inspiró el cambio de nombre a Banco de Alimentos Biobío Solidario.

El rescate de los alimentos que ya perdieron su valor comercial se ha transformado en prioridad para el equipo, puesto que, consideran que aún conservan el valor social y nutricional para ser entregados a costo cero.

"Este proyecto nació porque se detectó una necesidad que podía ser su-



plida con dedicación. Se hicieron los esfuerzos y logramos enfocar el trabajo en la recuperación de estos alimentos. El objetivo siempre fue llegar a las organizaciones sociales con alimentos de alto valor nutricional y que no se pierdan. Después de un par de años trabajando, creo que hemos cumplido y tenemos las ganas de seguir perfeccionando este servicio", comentó Clahudett Gómez, Gerente del Banco

de Alimentos Biobío Solidario.

Además del espacio ubicado en el estacionamiento de la Vega Monumental, el banco de alimentos cuenta con una sucursal en los galpones del Megacentro de San Pedro de la Paz. En aquel espacio existe se trabaja con productos lácteos que también deben cumplir con ciertos estándares de calidad para su distribución.

La actualidad del banco de alimentos

Actualmente, la entidad trabaja con 53 organizaciones sociales. Hay una persona a cargo del área social que se encarga de recepcionar a las entidades beneficiadas. Se estima que son más de 31 mil las personas que consumen los productos rescatados por el banco.

"Mensualmente, rescatamos cerca de 60 mil kilos mensuales entre la Vega Monumental y Megacentro. Vienen organizaciones para niños, jóvenes, adultos y ancianos a buscar estos productos, además de juntas de vecinos que realizan voluntariamente comedores diarios para personas en situación de calle. Tratamos de abarcar la mayor cantidad de personas posibles con nuestro trabajo, que no sólo so entidades del Bío Bío, si no que además, de la nueva Región del Ñuble", explicó la Gerente.

Sueños y expectativas

Como la labor ha sido bien recibida por la comunidad, existen una serie de sueños y proyectos en mente de quienes llevan a cabo este humilde trabajo.

"Nuestro sueño es que la agroindustria del Bío Bío y el Ñuble tengan incorporada una política de entrega de alimentos cuando estos dejen de ser utilizables en su primera etapa. Los locatarios que ya trabajan con nosotros nos hacen la entrega y luego clasificamos para la entrega. Si más empresas se suman a esta cruzada, podremos llegar a más personas que verdaderamente lo necesitan. Vamos a seguir golpeando puertas para alcanzar a cubrir a la mayor cantidad de personas posibles", indicó Clahudett Gómez.

A corto plazo, existe un proyecto para abrir un nuevo banco de alimentos con productos del mar, lo que es todo un desafío para la entidad puesto que para seguir creciendo se necesita innovar en los productos entregados. "Nuestro objetivo es ampliar nuestro mix nutricional e incorporar alimentos con mayor cantidad de proteínas. Tenemos que adquirir los equipos necesarios para seguir creciendo", cerró la Gerente del Banco de Alimentos Biobío Solidario.



ALIMENTACIÓN Y SOSTENIBILIDAD



Un sueño posible gracias al aporte de la Vega Monumental

El sueño del Banco de Alimentos Biobío Solidario fue posible gracias a un importante aporte realizado por la Vega Monumental y su locatarios.

El espacio donde se encuentra instalada la bodega de la organización es entregado por la gran vega penquista.

“Nosotros nos adherimos y empatizamos con esta noble causa. A través de nuestros locatarios, realizamos un aporte importante en cuanto a frutas y verduras. Por otro lado, damos las facilidades de las instalaciones porque creemos en este proyecto”, comentó Sergio Molina, gerente general de la Vega Monumental.

Aporte al banco

Cuando el banco decidió ins-

El trabajo realizado por el Banco de Alimentos Biobío Solidario, se ha llevado a cabo gracias a una alianza de trabajo con la Vega Monumental. A corto plazo, la entidad se trasladará a una nueva bodega dentro del recinto.

talarse en la Vega, los locatarios recibieron el llamado y lograron formar una red compuesta por muchos locatarios.

“Este es el espíritu que nosotros tenemos como Vega Monumental. Sabemos que realizamos un pequeño aporte, pero que para la gente siempre es significativo. Siempre estamos abiertos a realizar este tipo de aportes a diversas iniciativas. Nuestro objetivo es llegar a más lugares”, explicó el gerente general.

Nueva bodega

Para que el Banco de Alimentos Biobío Solidario siga creciendo, la entidad se trasladará a una bodega mucho más grande en la calle 7, en las bodegas 422 y 423. “Nuestro compromiso con el proyecto es total. Nuestra disposición a colaborar seguirá intacta”, cerró Sergio Molina.



Vega Monumental y sus Locatarios desde el comienzo acompañando a Banco de Alimentos Biobío Solidario



BANCO DE ALIMENTOS
BIOBÍO SOLIDARIO
 Juntos, ayudar es fácil.

VEGA MONUMENTAL
 www.vegamonumental.cl